

# Rakorwas Inspektorat TNI-Kemhan 2024: Perkuat Sinergitas untuk Mewujudkan TNI yang PRIMA

Ahmad Rohanda - [JAKARTA.UPDATE.CO.ID](http://JAKARTA.UPDATE.CO.ID)

Dec 16, 2024 - 21:18



Jakarta - Inspektorat Jenderal TNI dan Inspektorat Jenderal Kementerian Pertahanan RI Berkolaborasi menggelar Rapat Koordinasi Pengawasan (Rakorwas) TA. 2024 yang dibuka langsung oleh Inspektur Jenderal (Irjen) TNI Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus

Subiyanto, bertempat di Aula Gatot Subroto Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Senin (16/12/2024).



Rakorwas kali ini mengangkat tema “Sinergitas Aparat Pengawasan Intern Pemerintah (APIP) Jajaran TNI Untuk Mengawal Program Kerja dan Anggaran Melalui Peningkatan Kapabilitas, Integritas dan Profesionalitas Dalam Mewujudkan TNI yang PRIMA”. Melalui amanat yang dibacakan oleh Irjen TNI, Panglima TNI menyampaikan bahwa Penyelenggaraan Rakorwas ini bertujuan untuk terlaksananya pengawasan yang berkualitas, transparan dan akuntabel, serta tercapainya sinkronisasi Program Kerja Pengawasan Tahunan (PKPT) Itjen TNI, Itjen Kemhan serta Itjen Angkatan TA. 2025.

Lebih lanjut, Panglima TNI menyampaikan rasa syukur atas capaian di bidang Akuntabilitas Kinerja dan Keuangan TNI serta Kemhan yang telah dinilai baik. “Hal tersebut terbukti dari penilaian BPK RI atas Laporan Keuangan TNI dan Kemhan dengan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) selama enam tahun berturut-turut sejak 2018 sampai dengan 2023,” ujar Panglima TNI.

Panglima TNI menegaskan kepada peserta Rakorwas agar menindaklanjuti temuan-temuan penting, serta tetap meningkatkan sinergitas dan profesionalitas. “Saya minta kepada seluruh APIP TNI dan Kemhan untuk melakukan evaluasi terhadap pelaksanaan Program Kerja Pengawasan TA. 2024, menindaklanjuti temuan-temuan yang menonjol, mencari solusi pemecahannya, serta meningkatkan sinergitas maupun profesionalitas APIP TNI dan Kemhan dalam

rangka terselenggaranya tata kelola Satker-Satker TNI dan Kemhan yang efektif, efisien, dan taat pada peraturan,” pungkasnya.

Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Irjen Kemhan RI, Pangkogabwilhan II, Dansesko TNI, Danjen Akademi TNI, Koorsahli Panglima TNI, Aspers Panglima TNI, Aslomlek Panglima TNI, Dankoopsus TNI, Kapuspen TNI, Kababinkum TNI, para Irjen Angkatan, para Pejabat Utama di lingkungan Mabes TNI dan Kemhan RI, serta seluruh peserta Rakorwas Inspektorat TNI dan Kemhan TA. 2024.  
(Puspen TNI)